

# Herbstlager 2018 in Wangs Pizol

## Lagerbericht

Nach einer tollen Woche kehren wir müde, aber zufrieden und um viele schöne Erlebnisse reicher nach Wangen zurück. Bis auf einen Regentag konnten wir immer draussen Spiele machen und die wunderschöne Umgebung geniessen. Die Wanderung über den «Geissenweg» ging diesmal wirklich über Stock und Stein. Zwischendurch waren es ganz schmale Pfade und die Kinder mussten ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. «Das war mal keine langweilige Wanderung!», erzählten einige Kinder, als wir zurück im Lagerhaus waren. Die Wanderung war nur ein Teil unserer «Reise durch die Schweiz». Unter diesem Lagermotto besuchten wir verschiedene Schweizer Legenden und erlebten mit Ihnen Aktivitäten, die zu ihnen passten. Olympiade mit Roger Federer, Singen mit Mani Matter, Akrobatik und Zaubertricks mit Dimitri im Zirkus, Rätselspass mit Albert Einstein, Ziel-Wurf-Spiele mit Wilhelm Tell und am Ende der Woche ein Geländespiel rund ums Haus mit Globi.

Ein Höhepunkt des Lagers ist immer der bunte Abend am Donnerstag. Die Kinder wurden bereits am Sonntag in Gruppen aufgeteilt und erhielten eine Legende zugeteilt. Sie hatten die Aufgabe zu ihrer Legende etwas für den bunten Abend vorzubereiten. So kamen wir am Donnerstagabend in den Genuss von Theater, Zaubertricks und Gesangseinlage. Beim Lagerfeuer schliesslich am Freitagabend blickten alle auf eine schöne, gemeinsame Woche zurück. «Tolles Leiterteam, feines Essen, alle sind nett zueinander» sind nur ein paar der positiven Rückmeldungen, die wir am Lagerfeuer ausgetauscht hatten.

Vielen Dank dem Leiterteam und auch allen Kindern für die schöne Woche. Alle haben dazu beigetragen, dass es wieder eine spezielle Woche wurde.

*09.10.18 Karin Felder*